

# 海友丸通信 1 号

令和6年5月10日

## (航海コース)

(A. T)

海友丸に乗船して2週間が経った。船酔いをしてキツイ。  
ハワイまで頑張るぞ。

(I. N)

乗船実習が始まって2週間が経った。航海が始まって後悔しました。  
船酔いは、太平洋に入ってたいへん酔う。マグロ操業まであと2日、  
頑張りたいです。

(K. S)

海友丸での実習は、すごく厳しいものです。揺れがずっとあり、毎日  
のように吐いています。クラスの人といたら苦しくて、上恵木先生、  
助けに来てください。

(K. Y)

乗船して2週間が経ちました。船酔いにもだんだん慣れてきて当直、作業、  
食事当番を頑張っています。早くハワイに入港して遊びたいです。

(S. A)

乗船して2週間が経ちました。最初は船酔いがきつかったが、今は少しずつ  
慣れてきました。船内生活にも慣れました。

(N. R)

出港して、2週間が過ぎました。船の生活には大分慣れた。でも、揺れない  
陸に早くあがりたい。もう少しでマグロ操業が始まるので頑張りたい。

(Y. T)

これまでの船内生活で一番きついのは、天気が悪い時の揺れです。特に  
縦揺れがきついです。あと2日でマグロ操業が始まります。頑張りたいです。

## (機関コース)

(T. K)

乗船して2週間がたち、船内での生活にも慣れて、一人で当直ができるよう  
になりました。早くハワイに入港してスマホを触りたい。

(H. T)

乗船して2週間が経ったけど、めちゃくちゃきつくて、早く降りたいと思っ  
ています。でも、学習で知らないことを学んだり、当直で機器の操作をさせ  
てもらったりして、乗船して良かったです。

(Y. H)

乗船して2週間だけど、早く帰りたい。みんなとゲームをして楽しい。操業実習は、  
きついと思うけど頑張りたい。



5月1日長崎出港



時化で室内作業中



水深 1000mまでの水温・塩分濃度測定中



発電機関計測中



出港後、初めての凧。船尾甲板でプラン作り

## (指導教官から一言)

盛大な見送りを受け、長崎を出港して10日が経ちました。出港翌日から、太平洋は荒れてい  
て、生徒は船酔いで苦しみました。今も1~2名、酔っています。ただ、酔ったからといって、  
日課を休む者はいなくて頑張っています。12日からマグロ操業も始まります。生徒は、マグロ  
を見ることが期待と、操業の厳しさへの不安でいっぱいです。